



Jaime Guzmán dio a conocer la postura oficial de la UDI sobre el fin del diálogo en torno a las reformas constitucionales.

UDI en declaración pública

“Oposición pretende desmantelar Carta”

La comisión política de la Unión Demócrata Independiente (UDI) estimó de “especial gravedad” el énfasis prioritario de la Concertación opositora “en debilitar los mecanismos de reforma de la Constitución hacia el futuro”, ya que ello demuestra que “su verdadero propósito es desmantelar progresivamente la institucionalidad vigente”.

Así lo manifestó ayer el presidente de la UDI, Jaime Guzmán, al dar lectura a una declaración de la comisión política de su partido.

Señala la declaración que la intransigencia de la Concertación “ha frustrado una oportunidad propicia para haberse gestado un consenso que perfeccionara la Constitución vigente y que fortaleciera así la estabilidad del régimen democrático que se avecina. Quienes se erigen en paladines del consenso demuestran que sólo entienden por tal la imposición íntegra de sus propios intereses”.

La declaración enfatiza que la UDI “lamenta que no haya fructificado una iniciativa acertada y constructiva del Gobierno, a la vez que subraya que la ciudadanía puede tener plena confianza en que los futuros parlamentarios de la UDI defenderán eficazmente desde el Congreso una institucionalidad concebida para que Chile progrese en una sociedad de personas libres, evitando que el país sea sumido en una inestabilidad política que lo haga retroceder a fórmulas estatísticas y demagógicas”.

OBSTACULOS

Guzmán estuvo acompañado en la conferencia de prensa por el secretario general del partido, Pablo Longueira, y el miembro de la comisión política Andrés Chadwick. Este último, al ser consultado sobre declaraciones de Segio Onofre Jarpa, en el sentido de que existían las bases suficientes para seguir insistiendo en el diálogo, dijo que la UDI no tenía ninguna objeción a que se siguieran explorando fórmulas al respecto.

Pero el dirigente hizo notar que “en este momento, a la luz de la respuesta de la Concertación opositora y lo que ha sido su planteamiento sostenido, nos parece que hay dos puntos que dificultan la posibilidad de encontrar un acuerdo, y consiste precisamente en que dentro de las proposiciones de la Concertación se incluye reformar y flexibilizar aún más el mecanismo de reforma a la Constitución, y establecer dentro del Senado una composición que sólo responda a senadores elegidos por sufragio universal”.

“Esos dos puntos -dijo- significan entregar las llaves de la Constitución, porque la Concertación ha señalado que sin esas dos reformas ellos no prestan su acuerdo a ningún proceso que pueda llevar a modificar la Constitución. Así se posibilitaría que ellos (la oposición) puedan en el futuro hacer todas las reformas restantes, con el objeto de desmantelar la actual Carta Fundamental”.